

Cuba ratifica apuesta por inversión extranjera en su estrategia de desarrollo



Marrero (I) destacó las transformaciones de fondo llevadas a cabo en la empresa estatal socialista para aumentar su eficiencia y autonomía.

La Habana, 26 nov (RHC) El primer ministro de la República de Cuba, Manuel Marrero Cruz reafirmó este viernes que la inversión extranjera es un componente indispensable para avanzar en el desarrollo económico de la nación, su estrategia de cara a 2030, y contribuir al bienestar del pueblo.

Al intervenir en el Foro Empresarial Cuba-Italia, efectuado en el Hotel Nacional, el jefe de Gobierno dijo que nuestro país está abierto al mundo, “acogemos a todos los interesados con propuestas competitivas y en condiciones mutuamente ventajosas para ambas partes”.

Marrero Cruz adelantó sobre la actualización de la política de inversión extranjera que dará nuevas oportunidades de negocios al capital foráneo.

Igualmente agradeció la labor de los amigos italianos en apoyo al sistema nacional de Salud y los donativos para enfrentar la pandemia.

“Ello demuestra los vínculos de ayuda mutua que han construido nuestras naciones, a los que se suman el actuar de las brigadas médicas cubanas en las regiones de Lombardía y Piamonte durante los momentos más complejos de la pandemia”, subrayó.

El primer ministro cubano destacó las transformaciones de fondo llevadas a cabo en la empresa estatal socialista para aumentar su eficiencia y autonomía, y cuyas medidas la sitúan en condiciones de efectuar negocios y asociaciones con el empresariado extranjero.

A su vez, la incorporación de las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) en la economía contribuirá a la elevación de la productividad, lo que tendrá un efecto sobre la demanda de importaciones, en beneficio de proveedores extranjeros.

El alto dirigente reconoció la labor de Claudio Cardini, presidente del Grupo Daiquirí Tours (con negocios en varios sectores cubanos) y gran amigo de la Isla, por incentivar los nexos económicos.

En tanto, al mostrar las potencialidades del país como plaza de inversión, Rodrigo Malmierca Díaz, titular del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera informó que el próximo martes, en el contexto del II Foro Empresarial Cuba 2021, se presentará la nueva Cartera de Oportunidades de la Inversión Extranjera que contiene 503 proyectos de todos los sectores, distribuidos en las provincias cubanas, con un monto de inversión estimado de 12 mil millones de dólares.

Si bien las relaciones económicas entre Cuba e Italia reflejan una disminución en el último año, a causa del impacto de la pandemia en la economía global, la nación europea es el noveno socio comercial de la mayor isla de las Antillas y el tercero de la Unión Europea.

“Aspiramos que las empresas italianas tengan un papel protagónico en el proceso de actualización del modelo económico y la recuperación de la economía”, acotó Malmierca Díaz.

Por la parte cubana participaron titulares y vicetitulares de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Industrias, Turismo, Transporte, Comunicaciones, Agricultura y Construcción. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba